

Singapour réaffirme son intention de renforcer ses relations avec Cuba (+Photos)



La Havane, 21 avril (RHC) Vivian Balakrishnan, ministre des Affaires étrangères de la République de Singapour, a réaffirmé aujourd'hui l'intention de renforcer les relations avec Cuba dans des secteurs d'intérêt commun tels que le tourisme, la biotechnologie et la gestion portuaire.

Dans le cadre de sa visite officielle dans la plus grande des Antilles, le diplomate singapourien a rencontré Bruno Rodríguez Parrilla, son homologue cubain, pour discuter des possibilités de développement conjoint dans ces domaines.



M. Balakrishnan, qui a déposé ce matin une gerbe au monument érigé en l'honneur du héros national cubain José Martí dans le Parc 13 mars de la capitale, a déclaré que sa première visite dans ce pays des Caraïbes ressemblait à une rencontre entre amis, compte tenu de l'état positif des relations bilatérales.

Il a également souligné que le peuple cubain, avec son talent, sa détermination et son énergie, obtiendra de grands résultats et surmontera les difficultés causées par le blocus économique, commercial et financier des États-Unis.



Du côté cubain, Rodríguez Parrilla a souligné les relations respectueuses et productives entre les deux nations, avec de larges coïncidences sur les questions de l'agenda international.

Nous avons un grand potentiel à développer, et cette visite sera l'occasion de renforcer ces liens bilatéraux, a souligné le ministre cubain des affaires étrangères.

Le ministre des Affaires étrangères de Singapour est arrivé à Cuba le 19 avril pour sa première visite officielle, dont le programme comprend des réunions avec diverses autorités du pays. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320381-singapour-reaffirme-son-intention-de-renforcer-ses-relations-avec-cuba-photos>



Radio Habana Cuba